

Mercredi 22 janvier 2025

Une centaine d'élèves du collège sont venus participer aux différents événements proposés. Certains se sont entraînés en gymnastique, badminton et futsal, tandis que d'autres se sont initiés à la course d'orientation qui se déroulait à Pech de Berre.

ENTRAINEMENT DE GYMNASTIQUE

Une trentaine de gymnastes étaient présent(e)s pour s'exercer sur les différents agrès (sol, poutre, barres).





ENTRAINEMENT DE BADMINTON ET DE FUTSAL

Une vingtaine d'élèves ont échangé des volants et se sont initiés aux règles et aux fondamentaux du badminton en double pendant une heure. Puis lors de l'heure suivante, ils se sont rencontrés en futsal lors de petits matchs organisés en interne au gymnase.





INITIATION COURSE D'ORIENTATION

Une cinquantaine d'élèves sont venus participer à une initiation de course d'orientation qui se déroulait à Pech de Berre.





Tenez-vous informés en consultant Pronote et les panneaux d'informations sur les activités proposées la semaine suivante et sur les horaires de fin de séances.

Nous nous retrouvons, mercredi 29 janvier 2025 :

-A Port Sainte Marie, pour les élèves qualifiés pour la compétition de Basket-ball.